

Les Croqueurs de pommes multiplient les projets

Publié le 19/12/2019 à 06:25 | Mis à jour le 19/12/2019 à 06:25

•
VEIGNÉ



Les Croqueurs de pommes sont venus nombreux à leur assemblée générale.

© Photo NR

Au cours de la dernière assemblée générale de l'association départementale des Croqueurs de pommes, on a pu se rendre compte de la grande activité de cette association, qui veut préserver les anciennes variétés de fruits locaux. Critère de bonne santé, le nombre d'adhérents est

en bonne progression, et dépasse aujourd'hui les deux cent deux Croqueurs. Le président, Jean-Pierre Couturier et ses adjoints, multiplient les animations. Parmi les intervenants, on remarque Alain Prossaird, qui a donné des indications sur la phénologie et des relevés de floraison, réalisés à Candé. Gérard Bourderionnet a commenté les interventions auprès des écoles et Monique Cyron a salué la bonne santé de la bibliothèque. Parmi les projets immédiats, les membres vont finaliser le remplacement des poiriers du verger de Veigné (à but pédagogique, afin de montrer les différentes formes d'arbres en basse tige, comment obtenir ces formes, et comment les tailler ensuite). Le groupe va aussi préparer le remplacement des pommiers en forme de gobelet à Veigné, pour les greffer sur des porte-greffes adaptés à cette forme. Des travaux d'entretien vont être réalisés, en partenariat avec le Département. La taille au verger de Candé aura lieu le 7 février. À Chédigny, au cœur du jardin du presbytère, les Croqueurs vont gérer la taille des arbres fruitiers et vont animer un atelier de taille en vert, ouvert au public en juin. À Vou, des compléments de plantations seront effectués le 14 mars. Un suivi des plantations sera assuré à Azay-Le-Ferron. Au niveau du conseil d'administration, Caroline Lecointre succède à Anne Adin. L'élection du bureau se déroulera courant janvier.